

Otras Noticias

## La ciudad de Elche dedica una palmera a la profesión de Enfermería

La ciudad de Elche ha dedicado una palmera a la profesión de Enfermería en reconocimiento a su aportación a la sociedad durante un acto celebrado en el marco de las 24 Jornadas Nacionales de Enfermeras Gestoras/Supervisión de Enfermería, organizadas por la Asociación Nacional de Directivos de Enfermería (ANDE), que celebradas en Alicante del 12 al 14 de junio.

Elche (Alicante) 28/06/2013



0



La dedicatoria fue posible gracias a las gestiones hechas ante el Ayuntamiento ilicitano por la presidenta de las Jornadas y vocal de ANDE en la Comunidad Valenciana, Remedios Yáñez, y el presidente del CECOVA y presidente del Comité Organizador de las mismas, José Antonio Ávila.

Dedicar una palmera a una persona, colectivo, institución o entidad es un acto singular en la ciudad de Elche que se remonta al siglo XIX. En 1900, tuvo lugar en Elche, concretamente en el Huerto del Cura, una reunión de celebres astrónomos europeos con motivo de un eclipse solar total que se produjo el 28 de mayo. Con motivo de tal efeméride, al día siguiente (29 de mayo) Elche dedicó una palmera al popular astrónomo francés Camilo Flammarion.

A partir de entonces, la ciudad viene realizando el ritual de dedicar palmeras a personajes ilustres, colectivos e instituciones significativas. Así, por ejemplo, José Canalejas, Gregorio Marañón, José María Pemán, Juan de la Cierva, Severo Ochoa, Miguel de Unamuno, Alfonso XIII, los Reyes de España, el Tribunal de las Aguas de Valencia, entre otros, tienen una palmera dedicada. Ahora, la profesión de Enfermería, viene a sumarse a ese grupo de selectos personajes y entidades con dedicatoria. Señalar que no llegan a cien las palmeras dedicadas.

